# Bulletin d'information



2021

Encore une année en demi-teinte avec la crise sanitaire. Cela n'a pas empêché nos soutiens fidèles d'être présents pour Andréa.

#### Février

Action solidarité avec la collecte de matériel médical (siège coque, fauteuil roulant, atèles, déambulateur, béquilles, verticalisateur, motilo,,,)
Ce matériel, renouvelé pour nos enfants, est souvent en bon état mais destiné à la benne!

Nous le récupérons et l'envoyons, par l'intermédiaire de particuliers ou d'autres associations, dans les pays où il n'y a pas de prise en charge. Cela a déjà fait le bonheur de plusieurs enfants au Maroc et en Algérie.

Cette année, le matériel a été confié à l'association **Pharmacie Humanitaire Internationale**.

Si vous ne savez pas quoi faire de vos vieilles radios, PHI les récupère!



#### Mars

- Nos articles de la Petite Boutique d'Andréa sont désormais en vente chez **Centrakor** Castelsarrasin qui nous a attribué un rayon particulier. Merci à toute l'équipe.
- Séjour pour Andréa à l'hôpital des enfants de **Purpan**.

L'épilepsie est de retour, avec la modification du traitement. Après un EEG sur 24h, le point est fait avec la neurologue qui ajuste à nouveau les dosages quotidiens.



#### Janvier

Andréa retrouve avec plaisir les copains et son éducatrice du **Centre** d'Education **Conductive** à Labruguière pour 2 jours de stage.



Avril



Nous sommes contactés par le Lafittois Trail qui souhaite établir un partenariat avec l'association et organiser une manifestation pour Andréa,

Le parcours de 10 kms sera balisé du 1<sup>er</sup> au 30 juin, sur les terres de Lafitte.

Chacun pourra le faire en trail, randonnée ou VTT.



W Un homme plein d'altruisme!

Franck Brulin a décidé d'apporter son soutien à l'association. Au cours de 760 kms parcourus au Challenge RRun course à pied du mois de Janvier. Il a créé une cagnotte autour de lui, a parlé de l'association dans les journaux locaux. Une belle rencontre!

#### Mai

Nous avons pu équiper Andréa d'un matériel de rééducation, le **Motomed**. Le mouvement de pédalage soulage les contractions, les douleurs et favorise le développement des muscles.

Un **Vélo Cargo** a été acheté pour de belles balades. Et se vider la tête!





Un défi est lancé par Run family 31 pour Andréa.

Laurent et Sébastien ont effectué 50kms en course à pied au bord du canal de midi, de Moissac à Montauban.

Sacrée performance !!!



### Juin

% La course d'Andréa est lancée par le Lafittois trail 363 participants sur le mois !!! ENORME !!! Heureux de cette réussite à la hauteur de leur investissement et leur gentillesse. Ils ont remis un chèque de 2632 € à l'association.





Andréa continue les séances de Musicothérapie avec Céline tous les lundis, à la maison.



Nous avons financé aussi des séances à **Ambrine** de Castelsarrasin, pendant quelques mois.

#### Juillet

🛠 Andréa termine son année à l'IEM- Fonneuve.

Parfaite adaptation dans son nouvel environnement malgré les distanciations, les masques... ET les crises d'épilepsie.

Des professionnels au top!

Andréa a fait des progrès, tant dans la communication et la concentration que dans le partage et les échanges, Elle est heureuse en collectivité.



The dernière semaine au CEC à Labruguière et c'est enfin les vacances!





🕸 On peut fêter les 7 bougies tranquillement !!!

Août

🕾 Plage, farniente.



## Septembre

🕸 C'est la rentrée des classes. Retour à l'IEM.

A la recherche d'un Kiné et d'un orthophoniste en libéral!!

☼ ''C'est l'art de soigner l'esprit par la médiation du cheval''.

Andréa commence 1 mercredi sur 2, l'Equithérapie, avec Sophie de Equi'Well Thérapie.

Difficile de toucher le poney mais une fois dessus, il l'aide à se relaxer.





Laurent et Christophe nous soutiennent sur le Marathon des Oussaillès 09.



#### Octobre

Admirable! Julien-Pierre de la Bim Team a participé à la Diagonale des Fous à la Réunion. 168 kms en 48h! Il est venu offrir à Andréa le maillot de sa course. Nous sommes si fiers!



& C'est le Marathon des Villages en Duo Relais de Nathalie et Christophe de RRunning.

Andréa a reçu la Médaille de finisher avec honneur.

- Nous lançons pour la 3ème année l'opération Foie Gras qui rencontre un succès grandissant, 239 bocaux distribués!
- Nous avons aidé les parents de **Yanis** de Lizac.

  Nous avons établi des dossiers à différents organismes et associations pour l'acquisition d'une tablette à commande oculaire.

  Yanis ne parle pas, mais pourra se faire comprendre d'un clin d'œil!

E Le Gandalou FC s'est mobilisé pour Andréa! Ils ont remis un chèque de 300 €, une partie des gains du stage du Réal Madrid reversée.



#### Novembre

Un immense MERCI à la **Bim Team** pour votre soutien et d'être encore là pour Andréa.

C'est toujours un plaisir d'échanger avec vous et vos partenaires.

Andréa a passé une chouette soirée!





# Décembre

& Cette année, le **Loto des Enfants** organisé par la formidable équipe des **Lions Club** de Moissac a pu se tenir.

La salle était comble pour cette manifestation originale!



# X La Petite Boutique d'Andréa

Articles faits main par les bénévoles de l'association.

Les ventes au Moulin de Moissac, au Miroir de Mathilde, chez Lucie Coiffure, chez Muriel Coiffure... et par correspondance grâce à notre catalogue, ont permis de récolter 1996 €.

De quoi financer les couches et les traitements pour l'année!

🕸 Un joli article est paru sur le Bulletin Municipal de Meauzac.

Merci à Roland Gabillon d'être venu à notre rencontre!

# Portraits aits

# Quand l'amour « déplace des montagnes »

EAUZAC a la chance d'avoir parmi ses habitants quelques familles « rayonnantes ». Aujourd'hui nous voudrions vous parler d'une d'entre elles, la famille Terrasson.

#### Arnaud et Audres

Chez les Terrasson nous trouvons Arnaud, le père, natif de Castelsarrasin et Audrey, la mère, native de Saint Nicolas de la Grave. Ils se sont rencontrés tout juste sortis de l'adolescence et se sont tout de suite aimés...

Arnaud est agent de circulation SNCF, c'est lui qui guide les trains sur Montauban. Un métier qui lui ressemble. Audrey est dans l'administratif, la bureautique et l'informatique. Elle est très investie dans son travail.

En 2007 ils ont un coup de coeur pour une belle villa au milieu d'un grand terrain. Ils en font l'acquisition et deviennent ainsi meauzacais!

Deux ans plus tard nait une jolie petite fille, Albane. Le bonheur est à son zénith d'autant plus qu'Albane va se révélet très vive pour son âge. En haut des classements à l'école, sportive (basket et équitation), elle rayonne au milieu de la petite famille.

A Meauzac les années s'écoulent heureuses. En 2014 Audrey attend un nouveau bébé, c'est une fille! Albane va avoir une petite soeur, Andréa...

#### André

La famille s'est agrandie, ils sont quatre à présent. Peut-on être plus heureux ?

Soudain, deux jours après sa naissance, Andréa est prise de convulsion, elle est mise sous surveillance. A ses six jours, après une grave crise d'épilepsie, elle est amenée par les secours, aux urgences pédiatriques à Purpan.

Mais que s'est-il passé?

Après de multiples examens, le verdict tombe, implacable : Andréa est atteinte d'une malformation cérébrale appelée « Polymicrogyrie » qui se traduit par un retard global moteur et mental et une épilepsie sévère. Pour aider à son développement elle aura besoin d'une présence permanente, de soins spécifiques et de matériel adapté.

Pour les Terrasson c'est le sol qui se dérobe

sous leurs pieds, c'est un véritable cauchemar. Mais il faut faire face. Audrey va immédiatement abandonner son travail pour se consacrer entièrement à sa fille.

Le coût des soins et d'appareillage sont exorbitants. Audrey va alors se lancer dans un véritable « parcours du combattant » administratif pour obtenir les aides indispensables. Malheureusement cela ne suffira pas.

Ils décident alors de créer une association, pour subvenir aux besoins d'Andréa et parler du handicap. L'association vend des articles faits main (bijoux, doudoux, sacs...), organise des vides greniers, de la vente de foie gras et même un loto qui rencontrera un vif succès.

Toute l'activité de la famille n'a qu'un objectif : la santé et le bien être d'Andréa! Un message qui touche, les soutiens sont très nombreux.

Avec les années les besoins d'Andréa augmentent. Il lui faut maintenant des soins spécifiques qui ne peuvent être donnés que par des professionnels. En 2020 Andréa est accueillie à l'IEM Fonneuve de Montauban. Elle est prise en charge à mi-temps par des professionnels : Kiné, psychomotricien, orthophoniste, ergothérapeute, médecin... L'autre mi-temps se déroule à la maison qu'il faut équiper spécialement. Une piscine, adaptée aux besoins d'Andréa, est construite ainsi qu'un nouveau garage qui libérera l'actuel attenant à la maison pour en faire une salle de soins.

Pour Andréa rien n'est impossible. Certes les difficultés sont grandes mais c'est une petite fille extraordinaire et son sourire leur fait tout oublier!

#### Alban

Entre Albane et Andréa un lien mystérieux et fort s'est tissé. Andréa apporte autant à Albane qu'Albane à Andréa.

Albane est encore très jeune mais déjà elle se projette sur l'avenir, elle veut plus tard, soit s'occuper d'enfants en difficultés, soit être vétérinaire pour soigner les animaux. Deux métiers généreux. Le contact avec sa petite sœur lui a donné de grandes qualités de cocur.

Audrey, Arnaud, Albane, Andréa... Est-ce par hasard si tous leurs prénoms commencent par un A comme Amour ?...



#### Corrdonnées de l'association

AndréaOnEstLà 45 I, chemin de Boutounelle - 82290 Meauzac tél. : 06 76 86 05 0 I

mail : andreaonestla@gmail.com

Venez découvrir notre site internet!

www.andreaonestla.fr

La Petite Boutique d'Andréa continue.

N'hésitez pas, demandez le Catalogue!



Une année bien remplie malgré tout!

Nous pouvons maintenant aménager un véhicule TPMR. (Transport de Personne à Mobilité Réduite)

Nous pouvons continuer les stages de rééducation, la musicothérapie, l'équithérapie...

Une nouvelle année remplie de Progrès et de Projets pour Andréa!

UN GRAND MERCI A TOUS pour votre soutien, à travers les adhésions, les dons, les achats à la Petite Boutique.

Nous sommes très fiers de tous les sportifs qui portent haut les couleurs de l'association Andréa OnEstLà!



